

POUR DES VACANCES DE PRINTEMPS INÉDITES, DIRECTION LES SITES TOURISTIQUES DE L'ARIÈGE !



Les vacances de Pâques démarrent bientôt... l'occasion pour les Sites Touristiques de l'Ariège de proposer des animations pour toute la famille : enfants, adolescents et adultes ! Histoire que tout le monde trouve son bonheur.

Lundi 22 avril

Au Parc de la Préhistoire de Tarascon-sur-Ariège, on chasse les œufs de mammouth !

Petits et grands sont invités à venir fêter Pâques au Parc de la Préhistoire en participant à la grande chasse aux œufs de mammouth le lundi 22 avril, de 10h à 18h. Tous partiront à la recherche des œufs colorés factices, disséminés sur les 13 hectares du parc. À la clef, un ballotin en chocolat pour ceux qui trouvent un œuf de chaque couleur.

Des œufs «surprise» bien cachés, permettront de gagner des Pass VIP pour visiter le Parc toute l'année, sans oublier le désormais célèbre œuf géant de mammouth créé par le chocolatier ariégeois Laurent Mazas. 1m de hauteur pour 6 kilos de chocolat à déguster sans modération !

Les jeunes gourmands âgés de 2 à 5 ans ne sont pas oubliés. Leur chasse se déroulera dans la crèche à œufs, un espace sécurisé et dédié à leurs petites mains.

À noter que pour la première fois, en achetant son billet en ligne, les visiteurs les plus malins bénéficieront d'un accès coupe-file. Tarif unique et réduit 8€.



Mercredi 24 avril de 14h à 17h

Au Mas d'Azil, les petits curieux sont à la fête

La grotte du Mas-d'Azil et son musée organisent «Les Petits Aziliens» pour les enfants curieux. Lors de cette après-midi très spéciale, les médiateurs proposeront une animation adaptée aux enfants dès 7 ans.

La découverte débutera par une visite guidée des cavités spécialement conçue pour les plus jeunes. Les secrets de la caverne et de ses premiers habitants dévoilés, le rendez-vous se poursuivra dans le village, au Musée de la Préhistoire par un atelier ludique autour des galets peints à l'ocre rouge et gravés. Emblématiques de la période azilienne, ces galets restent encore aujourd'hui un mystère que les «Petits Aziliens» vont tenter de percer. À la fin de la séance, ils pourront repartir avec des exemplaires de leur création. Réservation obligatoire.

À partir de 7 ans. Tarif unique : 9€.

Mercredi 24 avril de 14h à 17h

Au Palais des évêques, les ados apprennent la photo

Réaliser des photographies autour de l'idée qu'une image fixe peut combiner plusieurs temps, tel est l'objectif de «l'Atelier de photographie : temps et mouvement» ouvert aux adolescents de 11 à 14 ans.

Il s'agit de rentrer dans une démarche artistique de création par la pratique du portrait, du travail sur le paysage ou de la fiction en utilisant toutes sortes d'appareils photographiques : le sténopé avec ses longs temps de pose et son développement en laboratoire argentique, le polaroid en surimpression, la photographie numérique et ses millions de pixels... L'enjeu est de constituer une série d'images mettant en scène le temps, son mouvement incessant et sa limite. Sur réservation. De 11 à 14 ans. Tarif : 3,60€.

Jeudi 25 avril à 18h30

Au Palais des évêques, on sait tout sur les passagers clandestins de la frontière pyrénéenne

Claudine Pailhes, Conservateur général du Patrimoine, donnera une conférence sur le thème «Du Moyen-Âge au XXI^e siècle, la frontière pyrénéenne porte du salut».

Une zone frontalière a toujours une histoire singulière. En dehors des riches échanges qu'elle entretient, l'existence d'une frontière apporte à la fois insécurité et refuge. L'insécurité par les guerres et un banditisme difficile à enrayer. Le refuge par l'asile offert à tous les persécutés.

Cette conférence présente d'une façon large la traversée des montagnes d'Ariège par des réfugiés, dans un sens comme dans l'autre, à travers les siècles : juifs, cathares, protestants, esclaves, déserteurs, émigrés français, carlistes, républicains espagnols mais aussi résistants («les évadés de France») durant la Seconde Guerre mondiale...

Entrée gratuite.



INFORMATIONS PRATIQUES

www.sites-touristiques-ariège.fr
05 61 05 10 10

Parc de la Préhistoire

Du 7/04 au 05/07 : 10h-18h

Adulte : 11,50 €

Enfant et jeune (de 5 à 17 ans) : 8,00 €

Pass famille : 36 €

Grotte du Mas-d'Azil

Pré-réservation en ligne

10h30-12h30/13h15-18h

Adulte : 9 €

Enfant et jeune (de 5 à 17 ans) : 5,50 €

Pass famille : 24 €

Palais des évêques

10h30-12h30/14h-18h

Fermé les 8 et 15/04.

Adulte : 5,60 €

Enfant et jeune (de 5 à 17 ans) : 3,60 €

Pass famille : 15,90 €

... et aussi ...

D'autres Sites Touristiques de l'Ariège sont ouverts pour les vacances de printemps : grottes de Niaux, de Bédeilhac et gisement archéologique de La Vache proposent ainsi des visites tous les jours.

La réservation des billets peut désormais se faire en ligne et à tarif réduit sur le site www.sites-touristiques-ariège.fr

Assurément un bon plan !

RENSEIGNEMENTS PRESSE

CÉCILE SARRAIL

05 61 05 98 76

communication@sites-touristiques-ariège.fr

LAURENCE DE BOERIO

06 03 10 16 56

rplb@deboerio.net